373 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des

Bundesrates

Bericht

des Ausschusses für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration

über den Bericht des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten über die XXIII. Generalversammlung der Vereinten Nationen (New York, 24. September bis 21. Dezember 1968) samt Anlagen

Der vorliegende Bericht beschäftigt sich mit den Themen, die in der XXIII. Generalversammlung der Vereinten Nationen behandelt wurden. In der 462 Seiten starken Vorlage wird über die politischen, sozialen und menschenrechtlichen Fragen, Kolonial- und Treuhandschaftsfragen, Verwaltungs- und Budgetfragen sowie völkerrechtlichen Fragen, die zur Debatte standen, sehr eingehend berichtet. Durch die Aufnahme von Swaziland und Äquatorial-Guinea ist die Zahl der Mitglied-staaten der Vereinten Nationen auf 126 angestiegen. Angeschlossen sind dem Bericht ein Verzeichnis aller angenommenen Resolutionen samt den jeweiligen Abstimmungsergebnissen sowie Erklärungen, die von österreichischen Vertretern bei den verschiedensten Anlässen abgegeben wurden.

Der Ausschuß für auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration hat den gegenständlichen Bericht in seiner Sitzung vom 27. April 1970 in Verhandlung gezogen und einstimmig beschlossen, dem Hohen Hause die Kenntnisnahme dieses Berichtes zu empfehlen.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt somit der Ausschuß Dür auswärtige Angelegenheiten und wirtschaftliche Integration den Antrag, der Bundesrat wolle beschließen:

Der Bericht des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten über die XXIII. Generalversammlung der Vereinten Nationen (New York, 24. September bis 21. Dezember 1968) samt Anlagen, wird zur Kenntnis genommen.

Wien, am 27. April 1970

Dr. Heger Berichterstatter Ing. Guglberger Obmann